

あべともこニュース

暮らしと地域を守る一年に。



衆議院議員あべともこ
プロフィール

神奈川県12区（藤沢市・寒川町）
当選9回、東京大学医学部卒業、
小児科医、あべともこ子ども
クリニック（湘南台）理事長
現在、環境委員会
原子力問題調査特別委員会委員



あべともこ
公式X (旧Twitter)
@abe_tomoko

https://twitter.com/abe_tomoko



あべともこ事務所
公式Facebookページ

<https://www.facebook.com/abetomoko.jp>

あべともこ

検索



◆ガソリン税暫定税率は即時廃止を

27日、立憲民主党野田代表は本会議質問で、ガソリン価格の高騰に対して、従来からガソリンに対して暫定税率として上乗せされている25.1円を即時廃止することを求めました。ガソリンの暫定税率廃止は民主党時代から主張していましたが、実際の廃止には至らず、昨年来、国民民主党が政府に要求している経緯があります。ガソリンは、現在は国の補助金が事業者に入り、小売価格が間接的に下がる仕組みで、この間の補助金を縮小したことで、価格が上がりましたが、今後さらなる縮小で上がります。そもそも事業者に対しての補助金ではなくて、暫定的に課税している分を廃止すれば、小売価格が安くなります。また運送にかかる費用が物価高にもつながり、さらに、引き下げにより物価高対策にもなります。

立憲として国民民主党や他の野党と協力して即時廃止を強く求めていく、国民のための政策と思います。

◆地域からPFAS対策を！

6日、「平和・立憲・人権をつなぐ全国自治体議員会議」の皆さんとPFASについて意見交換を行いました。全国で相次いで深刻な汚染が判明しているPFASですが、いずれも国が明確な指針・規制を示していないことが、自治体へ負担をしいています。阿部ともこも先の環境委員会で質問しましたが、例えば発がん性をはじめとした人体への影響が指摘されながらも、国主導の血液検査の実施は未だされておらず、他方、岡山・吉備中央町では、独自に検査を実施し、25日からは追加検査も。28日に結果が公表されましたが、総額6000万も予算計上し、対策にあたっています。京都・綾部市では農水省の事業として、土壌や農作物の汚染状況を見ていくといっています。

多岐に及ぶ汚染をどうしていくか、今後、働く人への影響も含め、化審法や労働安全衛生の観点も重要。自治体と国が連携してのPFAS根絶を進めます！

◆新春の集い、新たな1年を

19日、藤沢商工会館ミナパークにて、新春の集いを開催。今年は、4年ぶり？の変面・京劇シヨも。350名を超える皆様にご参加いただき、お祝いを共にさせていただきます。

特別ゲストには、小川淳也党幹事長。本気で立憲民主党が政権を取りに行く熱いメッセージをいただきました。そんな小川幹事長の姿をまとめられた映画作品が話題になりましたが、監督は大島新さんで、お母様は、市内在住の小山明子さんです。小山さんもご参加くださり、さまざまながら花ひらいた集いとなりました。

今夏に予定されている参院選候補者をはじめとした各級議員も参加。まずは、2月4日告示の寒川町議会議員選挙にチャレンジする現職の二人、小泉しゅうすけさんと茂内ひさよさんにご声援をいただければと思います。12区総支部所属議員一同、お支えいただき、皆様とより良い一年を作っていく所存です。

